



Laura Postma

Mitglied der GRÜNEN
seit 2019

OV Herzogenrath und
„Kind der StädteRegion“

Abgeordnete des
Landtags NRW

Das möchte ich gestalten:

- GRÜNE Antworten auf die Fragen unserer Zeit
- Zusammenarbeit stärken
- Angebote zum Austausch und zur Mitarbeit ausbauen
- Mitglieder gewinnen und binden



laura.postma@gruene-herzogenrath.de

Liebe Freundinnen und Freunde,

es sind herausfordernde Zeiten, in denen wir Verantwortung übernehmen. Zeiten, in denen eine Krise die nächste jagt. Und Zeiten, in denen wir Antworten brauchen für unsere Zukunft.

Die vergangenen Jahre haben mir nochmal mehr als deutlich gezeigt: Wir GRÜNE sind die Partei, die sich den Herausforderungen unserer Zeit stellt. **Und dabei sind wir gemeinsam am stärksten.**

Ich möchte unseren Kreisverband noch stärker zusammenbringen. Wir haben in den letzten beiden Jahren begonnen, im gesamten Kreisverband enger zusammen zu wachsen. Wir haben unsere Strukturen hinterfragt und uns gemeinsam hinter das Ziel gestellt, die treibende politische Kraft in unserer Region zu sein, um GRÜNE Ziele umzusetzen. Diesen Prozess möchte ich weiter begleiten und uns von Baesweiler bis Monschau und Brüssel noch stärker vernetzen und unsere Kräfte bündeln. Mit gemeinsamen Veranstaltungen, Angeboten zur inhaltlichen Debatte und einem starken Auftritt nach außen. Und dafür haben wir so viel Potential: Immer mehr Mitglieder, drei GRÜNE Zentren und Rückenwind aus den unglaublich erfolgreichen letzten Wahlergebnissen. Hieran möchte ich anknüpfen, noch mehr Menschen für uns gewinnen und sie auch langfristig für die Mitarbeit in unserer Partei begeistern.

Wir haben im Kreisverband Aachen schon so viel für eine klimagerechte Zukunft erkämpft. Das jüngste Beispiel: Der Schrottreaktor Tihange 2 wurde endlich abgeschaltet. Ein wichtiges Etappenziel auf dem Weg zu sicherer und erneuerbarer Energie, für das wir lange gekämpft haben. Wir engagieren uns vor Ort gemeinsam mit der Zivilgesellschaft und stehen gerade auch für unsere europäischen Werte ein. Nun steht in unserer Region mit dem Strukturwandel einer der größten Transformationsprozesse direkt vor der Tür.

Ich möchte gemeinsam mit euch in Austauschformaten und inhaltlichen Debatten im gesamten Kreisverband Antworten finden auf die großen Fragen des Strukturwandels, die sich bei uns vor Ort ganz konkret und in unterschiedlichster Form stellen. In Aachen, Alsdorf, Baesweiler, Eschweiler, Herzogenrath, Monschau, Roetgen, Simmerath, Stolberg und Würselen. Mit unserer GRÜNEN Position sind wir erneut treibende Kraft für eine soziale, ökologische und klimagerechte Transformation.

Hierfür freue ich mich über euer Vertrauen und eure Unterstützung!

Eure *Laura*